



JUAN FERRERAS

SCHOENBERG, MUSICA INTERACTIVA Una exposición multimedia interactiva presenta en Granada hasta el próximo 24 de abril en la Biblioteca de Andalucía, la vida y obra de Arnold Schoenberg (1874-1951), el músico vienés considerado uno de los grandes compositores de este siglo. Esta muestra, que ya estuvo en el Teatro Central de Sevilla, presenta doce escenarios en forma de 'teatrillos' que reproducen documentos, fotografías, manuscritos y partituras del compositor, según informa Mohamed El-Khattat.

Un premio con pluma de mujer

El Premio Andalucía de Novela vuelve a galardonar a una periodista

